

Fecha: 10-01-2026
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: **Foto del día F**

Pág. : 7
Cm2: 135,9
VPE: \$ 151.426

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida

Foto del día

¿UNA MOTOCICLETA ESTACIONADA EN ZONA EXCLUSIVA PARA PERSONAS EN SITUACIÓN DE DISCAPACIDAD?

El usuario de "X" Patricio Flores compartió una postal en la red social donde se puede apreciar una motocicleta Yamaha estacionada en zona exclusiva para personas en situación de discapacidad, dando a entender que la motocicleta podría estar mal estacionada, al tener dudas razonables sobre la situación de su propietario. La imagen fue capturada en el estacionamiento del Home center Sodimac, ubicado en el sector cordillera en la comuna de Copiapó.

